



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Quatre-vingt-quatrième anniversaire de Sa Sainteté Léon XIII.—Audience de M. Pew, par Sa Sainteté Léon XIII. — Les écoles d'agriculture. — L'école d'agriculture de Sainte-Anne de la Pocatière.
Causerie agricole : Les banques et l'agriculture.
Sujets divers : Fabrication du beurre au Danemark. — Convention des cercles agricoles à Wotton.
Choses et autres : Conservation des pieux, échelas, tuteurs, etc.—Engrais pour les rosiers.—Engrais pour les plantes d'ornement.—Le trèfle et les mauvaises herbes. — La *Revue Canadienne*, livraison de mars 1894.
Recette : Moyen d'empêcher le bo s de jouer.

AVIS.—Nous prions ceux qui ne sont pas en règle avec l'administration de notre journal, de nous faire parvenir immédiatement le montant qu'ils nous doivent.

REVUE DE LA SEMAINE

Quatre-vingt-quatrième anniversaire de Sa Sainteté Léon XIII.—Sa Sainteté le Pape Léon XIII vient de célébrer son quatre-vingt-quatrième anniversaire de naissance. Notre immortel Pontife est encore vigoureux, malgré un âge si avancé, et il dirige le monde catholique avec une intelligence, une énergie, un zèle et un dévouement admirables. Puisse-t-il vivre encore de nombreuses années et voir enfin le jour de la délivrance et du triomphe de la Papauté!

Se transportant par la pensée au jour de sa propre mort, Léon XIII a salué lui-même son successeur avec un enthousiasme qui montre bien la puissance de sa foi :

“ Il est mort ! clament-ils, gisant dans sa prison,
“ Le Pape, pour jamais, n'est qu'un cadavre immonde.
“ Folie ! Un autre est là, debout sur l'horizon,
“ Dont les mains, après moi gouverneront le monde.”

Oui, quoiqu'il arrive, nous garderons le flambeau sacré qui éclaire les âmes.

Le Pape et les peuples tel est le mot de l'avenir, écrit *La Croix* de Montréal.

A mesure que diminue l'autorité des chefs d'Etat, nous voyons grandir l'autorité du Souverain Pontife.

A mesure que les trônes et les institutions s'écroulent, nous voyons les peuples, même hérétiques, même infidèles, même corrompus, tourner leurs regards vers le Vatican.

A mesure que l'effondrement et le nivellement se produisent, apparaît inébranlable le rocher du Vatican qui abrite le port de l'Eglise et au-dessus duquel resplendit la douce et majestueuse figure du Pontife romain.

Oh ! il y aura encore bien des tempêtes ! Que les flots de la mer du monde s'agitent encore, chaque vague pourra désagréger quelque falaise, abattre quelques débris des institutions humaines, mais le